

FILOSOFÍA 1º BACHILLERATO

CRITERIOS DE CALIFICACIÓN

Instrumentos y ponderación

INSTRUMENTOS	(%)
Actitud e Interés, Comportamiento, Participación y Trabajo	10%
Trabajos o exposiciones individuales y/o en grupo (mediante Aprendizaje Cooperativo) sobre diversa temática (20%). Además, se realizarán pruebas relativas a los trabajos y/o actividades realizadas durante la evaluación cuyo peso será de un 10% .	30%
Pruebas de contenidos escritas u orales sobre los contenidos impartidos. En cada evaluación se realizarán dos pruebas (un control que supondrá un 20% y un examen al final del trimestre cuyo peso será del 40%)	60%

La evaluación del primer apartado (Actitud e Interés, Comportamiento, Participación y Trabajo) se realizará mediante una rúbrica de observación de aula.

De igual manera, los distintos trabajos (ya sean orales o escritos) que se lleven a cabo durante cada trimestre se evaluarán mediante distintas rúbricas.

Requisitos necesarios para aprobar

Es requisito para aprobar la asignatura tener aprobadas las tres evaluaciones. La media entre las tres evaluaciones no se realizará a no ser que se tengan aprobadas las tres evaluaciones. La nota final se obtendrá a partir de la nota media de las tres evaluaciones, valorando especialmente la progresión del alumno a lo largo del curso.

Del mismo modo, será condición *sine qua non* para superar la materia obtener una **nota mínima de un 4 sobre 10 en el apartado de pruebas de contenidos (es decir, 2,4 puntos de los 6 puntos con los que se valora ese apartado).**

No se recogerán trabajos ni actividades fuera de la fecha de entrega acordada.

Para los alumnos que no superen las evaluaciones habrá una prueba de recuperación donde se exigirán la consecución de los estándares de aprendizaje básicos. La máxima nota que se puede obtener en las recuperaciones será de un cinco.

Un alumno con la materia suspensa al término de la tercera evaluación, deberá recuperarla en septiembre. Para ello deberá superar una prueba escrita sobre los estándares mínimos de todo el temario, en la cual se valorará el conocimiento y comprensión de los conceptos, así como la fluidez en la expresión escrita, la corrección en la ortografía y la capacidad crítica. El alumno deberá obtener al menos un 5 para superar la asignatura.

Los exámenes no se repetirán, salvo causa grave y debidamente justificada lo más pronto posible a la incorporación a las clases. En los casos en los que el profesor detecte que un alumno copia durante la realización de una prueba, o falsifica el contenido de la misma una vez entregada para su revisión, la calificación que obtendrá será un 0 en dicha prueba.

Criterios de corrección ortográfica

La ortografía se valorará en todo tipo de pruebas, ejercicios y trabajos.

1. Cada falta de ortografía supondrá bajar la calificación en 0'10 puntos
2. La falta de acentuación en las palabras será penalizada restando 0,10 puntos por cada tres tildes no escritas o mal colocadas.
3. La penalización máxima por ortografía será de 2 puntos.
4. La presentación se verá penalizada hasta en medio punto por mala caligrafía y presentación.